



立西巻き

尼崎市立立花西小学校
校長 笠井美香
2025. 7. 18 (金)
No.29

[校長先生つぶやき、つぶやく (校長だより)]

金メダル・銀メダル おあずけにしました。

成果

- ・児童会役員として、また高学年として、自覚をもって行動できました。
- ・行事でめいっぱいであったけれど、自分のこと以外でもがんばれました。
- ・人前で話すことが苦手であったけれど、繰り返すうち、自信をもってできるようになりました。
- ・常時活動に加え、ペア活動だけでなく、ファミリー活動も始めたことで、より一層、支え合いや他学年のことを知るなど仲が深まりよかったです。



課題

- ・6年は廊下を歩くや清掃活動も意識した取り組みができた一方で、下学年にまでは浸透しなかった。
- ・端の方にゴミがかたまっている、誰かがとるだろうと、誰か任せの姿もあった。
- ・自分達のことであるのに、気づいていても、先生に言われるまでしないとといったような「自分たちの問題」としてとらえることができていないように感じる。

17日(木)4人の児童会役員さんとて、一学期の振り返りをしました。成果と課題は、4人の子ども達を感じた一学期の立花西小学校の姿です。縦や横のつながりを深めることができるようになったよさの一方、生活面に関しては、まだまだ課題があるとのことでした。自分達の学校を自分達でつくりあげていきたいという思いがよく伝わってきました。二学期は、児童会や委員会からも全校朝会等を通して、呼びかけていくといいのではないかという話になりました。まだまだ、自分達には頑張れることがあるという一学期のふりかえりから、頑張りの証拠として用意していた「金メダル」「銀メダル」は、一学期は見送ることになりました。二学期の子ども達の姿も、すでに楽しみにになりました。

あと100日

明日から夏休み。本日の一学期終業式では、子ども達には、歴史上のエピソードを話し、夏休みをどう過ごすことがよいかを考えてもらうことにしています。どのような話であったか、またお子様からお尋ねください。そして、「体力」をつけるようにしましょうとの宿題も出しています。そのために、①食べる ②眠る ③遊ぶ(運動する)を大切にしよう伝える予定です。あと100日後には、体育大会もあります。

休み中も、体力をつけることを意識した生活をし、夏休み明けの二学期、学習にも運動にも、元気に頑張れる姿で、子ども達には学校に戻ってきて欲しいと思います。

お家の方に、子ども達の教育をお任せする長い休み期間となります。

どうぞ、お家の方が買い与えたゲームやスマホに、子ども達を奪われないようにしてくださいね。与えた限りは、大人がしっかり管理監督する責任があります。

長い夏休み。一人ひとりの子ども達が、元気に過ごせることを願っています。保護者の皆様におかれましては、一学期のご支援ご協力に大変感謝しています。

暑さ厳しき折、どうぞ、ご自愛ください。一学期、本当にありがとうございました。

